



**Completa** el siguiente texto con las palabras del recuadro.  
**Ten** en cuenta que puedes emplearlas una sola vez.

e y pero o

## Las huellas de la Historia

La creación artística es una característica de los seres humanos que nos define  distingue. Somos creadores de formas reales  imaginarias, que sirven para expresar nuestros sentimientos, nuestra forma de ver el mundo y las vivencias más profundas.

Durante toda la historia de la humanidad, el ser humano se ha comunicado mediante el arte,  es en la Prehistoria donde aparecen sus formas más puras, realizadas con trazos simples y con un gran sentido espiritual. Entrar en las cuevas de Altamira (España), contemplar en las paredes los bisontes  intentar imaginarnos a su autor ejecutando la obra nos transporta a un pasado que vive desde hace siglos.

© Equipo editorial Santillana Ecuador